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Les vœux  de la Présidente  
Chers Amis de la Légion d’Honneur,  

Nous vous souhaitons une heureuse année 2022 dans la résistance et 
l’enthousiasme. 
Notre prochaine assemblée générale annuelle se tiendra le vendredi 4 février 2022, 
à 9h30, à la Maison des associations de Vincennes, et vous y êtes tous invités en 
respectant les gestes barrières et les règles de sécurité sanitaire.  
L’année 2022 étant l’année du tigre dans le calendrier chinois, soyons comme lui 
patients et déterminés.  

Ayons la puissance et la force de vaincre les virus !  
 

Monique Millot-Pernin 

 
 
 

      

 

 
2022, l’année du tigre 
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Vincennes Fontenay-sous-Bois 

Un point de vue concerné sur le film de Rachel Lang,  
“Mon Légionnaire”    
Séance organisée le  mardi  7 décembre 2021 au cinéma « Le Vincennes » 

« Invité par la présidente du comité de Vincennes, j’ai pris grand plaisir à voir ce 
très bon film qui ne bénéficiera probablement pas de l’audience qu’il mériterait. La 
COVID a créé une concurrence peu favorable à ce type de production. 
Le sujet n’était ni la Légion ni les opérations extérieures, mais la vie des familles, 
les conséquences des absences du mari et du père et l’angoisse que créent les 
risques encourus. La tentative plutôt réussie à mon sens est méritoire, il est même  
étonnant que l’on ne l’ait pas abordé plus tôt.  
On a oublié qu’en Indochine les militaires partaient pour trois ans sans permission et 
que les familles, venues accueillir le mari et le père, étaient reçues à Marseille par 
des jets de boulons. L’Algérie fut plus supportable.  
De nos jours les moyens de communication rendent les séparations moins pénibles. 
Sur le côté militaire, j’ai apprécié l’absence des petites erreurs toujours irritantes, 
galons, décorations, coiffures portés en dépit du bons sens. L’ambiance d’une 
escorte de convoi est bien rendue.  

C’est un peu méfiant que je me suis rendu à cette projection, je ne regrette rien,  
ce fut une agréable surprise. »  
 

Colonel Jean-Paul Kieffer 
Ancien président de la section SMLH du Val-de-Marne 
 


